

Neue Krone für die Sander Weinprinzessin

Isabel Bergmann ist für Weinfest gerüstet

SAND (ADI) Schon seit ein paar Jahren hat die Gemeinde Sand mit Isabel Bergmann eine Weinprinzessin. Bei offiziellen Anlässen vertritt sie neben der Winzergemeinde Sand auch als erste Weinprinzessin das hiesige Weinbaugebiet, das sich unter dem Begriff „Abt-Degen-Weintal“ zusammengeschlossen hat und in den letzten Jahren auf sich aufmerksam machte.

Einen ganz besonderen Auftritt hat Weinprinzessin Isabel Bergmann jährlich beim „Altmain-Weinfest“ in ihrer Heimatgemeinde Sand, das in diesem Jahr von Freitag, 11. Juli, bis einschließlich Montag 14. Juli zum 25. mal über die Bühne gehen wird.

Zwei herausragende Ereignisse, die 875-Jahr-Feier der Gemeinde Sand und das 25. Jubiläum des „Altmain-Weinfestes“, nahm das Weinfest-Organisationskomitee zum Anlass, die Weinprinzessin mit einer neuen Krone auszustatten. Aus meh-

rerer Vorschlägen entschied sich das Orga-Komitee schließlich für den Entwurf der Goldschmiedin Katja Buhlheller aus Haßfurt und gab die Schaffung eines neuen Prinzessinnen-Krönchens beim Schmuck- und Juweliergeschäft „Alte Wache“ in Auftrag.

Nunmehr konnte Goldschmiedin Katja Buhlheller das neugeschaffene Krönchen der Sander Weinprinzessin Isabel Bergmann erstmals auf das Haupt setzen.

Bei der Übergabe des Prinzessinnen-Kleinodes gingen die beiden Weinfest-Organisationsvorsitzenden Roland Mahr und Ernst Albert davon aus, das Weinprinzessin Isabel Bergmann das wertvolle Schmuckstück während ihrer weiteren Amtszeit mit Stolz tragen wird und es danach über viele Jahre hinweg von Prinzessin zu Prinzessin weitergeben wird.

